

Willkommen zum Stadtteiltag Steglitz



Liebe Steglitzerinnen und Steglitzer,

sehr herzlich lade ich Sie zu meinem nächsten Stadtteiltag am 30. Juni ein.

Ob bei der Besichtigung des Wasserturms auf dem Fichtenberg oder bei meinem Gespräch über die Zukunft des Vereinssports in Steglitz – bitte zögern Sie nicht die Angebote wahrzunehmen!

Ich freue mich sehr, dass mein Bürgerbüro am S-Bahnhof Botanischer Garten so gut von Ihnen angenommen wird! Ob Sprechstunde, Lesung, Diskussion oder Ausstellung – es lohnt sich mit einem lebendigen Laden mitten im Kiez vertreten zu sein. Stört Sie etwas in Ihrem Wohnumfeld oder haben Sie ein anderes konkretes Problem, das Ihnen auf der Seele brennt? Dann kommen Sie in meinem Bürgerbüro vorbei. Den Menschen zu helfen, ist mir als Vorsitzendem des Petitionsausschusses ein wichtiges Anliegen und es freut mich immer wieder, wenn es gelingt. Aber auch Ihre Vorschläge, Ideen und Meinungen helfen mir bei meiner Arbeit.

Nichts ist so wichtig für die Politik wie der persönliche Kontakt. Deshalb freue ich mich auf Ihre Teilnahme an meinem kommenden Stadtteiltag!

Herzliche Grüße,


Ihr Andreas Kugler

Für Steglitz und Berlin, für unsere Hauptstadt und unseren Kiez

Bewegen.Bewahren.Berlin.

Was hat die SPD im Abgeordnetenhaus in den letzten Jahren dafür getan, dass Steglitz-Zehlendorf sich weiterhin positiv entwickelt? Wie schützen wir Mieterinnen und Mieter in unserem Kiez? Und wie unterstützen wir unsere Sportvereine und ihre wertvolle Arbeit in den Bereichen Gesundheit und Integration?

Berlin wächst. Um die auch im Bezirk steigende Bevölkerungszahl erfolgreich zu meistern, haben wir seit 2013 mehr als 1.000 neue Stellen für die bezirklichen Verwaltungen geschaffen. Auch der demografische Wandel sorgt dafür, dass wir im Öffentlichen Dienst Nachwuchs fördern müssen. Im Doppelhaushalt 2016/17 haben wir Gelder für die qualitative und quantitative Weiterentwicklung des Öffentlichen Dienstes freigegeben, die auch unsern Bezirk für kommende Aufgaben stärken wird.

Die Mietpreise sind in einer Mieterstadt wie Berlin immer ein wichtiges Thema. Unser Ziel ist es, die Durchmischung der Berliner Kieze zu erhalten. Jeder soll dort leben können, wo es ihm am besten gefällt. Mithilfe des Milieuschutzes können Umwandlungen in Eigentumswohnungen und Luxusmodernisierungen erschwert werden. Dies kann Verdrängung verhindern oder zumindest verzögern. Für unseren Bezirk werden z.B. der Bereich um den Lauenburger Platz oder das Gebiet von der Lepsius- über die Schildhorn- und Filandastraße bis hin zur Albrechtstraße als mögliche Milieuschutzgebiete geprüft.

Steglitz-Zehlendorf verfügt über zahlreiche Sportvereine, die eine große Bandbreite an Sportangeboten bereithalten. Diese gesellschaftlich wichtige Aufgabe fördern wir wieder mit deutlich mehr Landesmitteln. Aber reicht das? Oder welche Unterstützung braucht der Sport? Über die Frage, wie wir auch zukünftig den Vereinssport in Steglitz voranbringen, spreche ich mit dem **Senator für Finanzen Dr. Matthias Kollatz-Ahnen**, dem **Präsidenten des Landesportbundes Klaus Böger** und Vertretern des Sports im Wahlkreis wie Bernd Fiedler, 1. Vorsitzender SFC Stern 1900 Berlin e.V., Maren Auer, 1. Vorsitzende Schwimmgemeinschaft Steglitz Berlin e.V. und Gert Rosenthal, 1. Vorsitzender Hockeyabteilung des Steglitzer Tennis-Klub 1903 e.V.



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Berlin ist eine Weltstadt, die aus vielen Kiezen besteht. Wir als SPD-Fraktion wollen an unseren über 50 Stadtteiltagen im Jahr Probleme und Chancen in allen Ecken der Stadt kennenlernen und Lösungen erarbeiten. Mit ihrer Mischung aus Fachkompetenz und Bodenständigkeit absolvieren die SPD-Abgeordneten ein interessantes Tagesprogramm und sind ansprechbar für die Anliegen vor Ort.

Die SPD-Fraktion ist Abbild der ganzen Stadt: Wir sind im Osten und Westen der Stadt gleich stark und repräsentieren die Innenstadtbezirke genauso wie die Bezirke außerhalb des S-Bahn-Rings. Alle Interessen zum Ausgleich zu bringen, die Wirtschaft zu stärken und den sozialen Zusammenhalt zu erhalten – das können wir nur mit Ihnen gemeinsam schaffen. Deshalb laden wir Sie – nicht nur an den Stadtteiltagen – ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Mit herzlichen Grüßen



Raed Saleh, Fraktionsvorsitzender

www.spdfraktion-berlin.de